

WARTA

SOSIAL

Cicip Pindang Ikan dan Tempoyak: Bapak Idris Ajak Petugas Lapas Perempuan Tenggara Kumpul Santai

Alfian Hidayat - [TENGGARONG.WARTASOSIAL.COM](https://www.tenggarong.wartasosial.com)

Nov 16, 2024 - 15:13





Tenggarong, 16 November 2024 – Dalam rangka mempererat hubungan silaturahmi, Kepala Divisi Administrasi Kementerian Hukum dan HAM Kalimantan Timur, Bapak Idris, menggelar kegiatan kumpul santai bersama seluruh petugas Lapas Perempuan Kelas IIA Tenggarong, Sabtu, 16 November 2024. Acara yang berlangsung penuh kehangatan ini tidak hanya menjadi ajang untuk berbincang ringan, tetapi juga diisi dengan kegiatan memasak yang sangat dinanti-nanti.

Bapak Idris yang dikenal sebagai sosok yang selalu dekat dengan para pegawai, kali ini mengambil peran langsung di dapur untuk memasak hidangan spesial

bagi seluruh petugas Lapas. Dengan cekatan, beliau memimpin kegiatan memasak pindang ikan dan ikan masak tempoyak, dua hidangan khas Kalimantan yang kaya rasa. Tak hanya sekadar masak, Bapak Idris juga berbagi tips dan trik memasak yang membuat suasana semakin akrab dan penuh tawa.

Hidangan yang telah disiapkan ternyata menjadi favorit banyak orang. Pindang ikan yang segar dan ikan masak tempoyak yang lezat, sukses memanjakan lidah seluruh petugas Lapas Perempuan Tenggara. "Masakan Bapak Idris luar biasa enak! Rasanya pas, dan kita semua suka," ujar salah satu petugas yang ikut serta dalam acara tersebut.

Acara santai ini semakin meriah dengan sesi bernyanyi bersama di akhir kegiatan. Suasana yang hangat, penuh tawa, dan kebersamaan menjadikan acara ini tak hanya sebagai ajang silaturahmi, tetapi juga sebagai momen untuk melepas penat dan mempererat tali persaudaraan antar sesama petugas Lapas Perempuan Tenggara.

Kegiatan ini diakhiri dengan senyum kebahagiaan dan tekad untuk terus menjaga semangat kerja sama dan kekompakan dalam menjalankan tugas sehari-hari. Dengan suasana yang penuh keceriaan, seluruh pegawai Lapas Perempuan Kelas IIA Tenggara merasa semakin solid dan siap menghadapi tantangan ke depan.

Kegiatan kumpul santai ini bukan hanya mempererat hubungan antara atasan dan bawahan, tetapi juga memberikan semangat baru untuk terus bekerja dengan penuh dedikasi dan kebersamaan.